

Nés pour sauver

par Isabelle Bagnoud Loretan

Bruno Bagnoud fête ses 80 ans, Air-Glacières ses 50. A cette occasion, les éditions du Belvédère publient «Mémoires d'Air-Glacières, les incroyables histoires d'une entreprise née pour sauver». Bruno est guide de montagne quand il assiste, en 1963, à la chute de l'un de ses amis durant un cours. Appelé sur les lieux, Hermann Geiger ne peut atterrir en raison des faibles performances de sa machine. Dès lors, Bruno Bagnoud va remuer ciel et terre pour trouver le financement à l'achat d'une Alouette III. En 1965, il fonde avec Hermann Geiger et Fernand Martignoni la compagnie, c'est le début d'une aventure fabuleuse. Décliné en sept chapitres, 200 pages et autant de photographies, l'ouvrage signé Bruno Bagnoud et Narcisse Sepey raconte l'évolution de la compagnie, le sauvetage, la création de la Maison François-Xavier Bagnoud, les transports, la philosophie du danger et les souvenirs marquants. Une grande épopée qui a porté secours à des milliers de personnes et qui fait partie de l'identité de tous les Valaisans. Beaucoup d'expériences et d'émotions vécues sont partagées dans cet ouvrage, et rendent compte de la richesse d'une telle aventure humaine.

www.editions-belvedere.com



Bruno Bagnoud is celebrating his 80th birthday. For this occasion, the Belvédère editions are publishing "Mémoires d'Air Glacières, les incroyables histoires d'une entreprise née pour sauver" (Air Glacier Memories, the incredible stories of a company born to save). Bruno was a mountain guide when he witnessed the fall of one of his friends during a climb in 1963. Called to the scene, Hermann Geiger was unable to land due to the weak performance of his machine. From then on, Bruno Bagnoud would move heaven and earth in order to find financing to purchase an Alouette III. In 1965, with Hermann Geiger and Fernand Martignoni he founded

the company; it was the beginning of a fabulous venture. Written over 6 chapters, 200 pages and just as many photographs, the work signed by Bruno Bagnoud and Narcisse Sepey traces the evolution of the company, the rescue missions, the creation of the Maison François-Xavier Bagnoud, transports, the philosophy of danger and the memories that stand out. A major epic that has brought help to thousands of people and which is part of the identity of all the people of Valais. Many events experienced and emotions felt are shared in this work, which recounts the richness of such a human venture.